



UNE NOUVELLE ÈRE POUR SAINT MARTIN D'HERÈS



Une alternative est nécessaire avec une équipe autour de Philippe Serre

Il est courant de rencontrer des citoyens d'horizons différents, des groupes, des associations qui fassent état de leurs ressentiments face aux comportements et actions de la municipalité. Ces ressentiments qui s'accroissent reposent sur des choix qui nous apparaissent inéquitables, insoutenables, irresponsables :

- inéquitables, la collecte d'impôts locaux et la taxe sur l'électricité, au regard du montant de la cagnotte de 39 millions d'euros, alors que des besoins criants de services publics supplémentaires comme des places en crèche ou dans les écoles ne sont pas assurés,
- insoutenables, la situation de certains quartiers de notre ville où le « vivre ensemble » est menacé par des logements dégradés, par une sécurité non assurée, ou par un entretien défectueux,
- irresponsables, le refus de toute évolution du projet « Neyrpic » et la mise en place de la nécessaire réforme des rythmes scolaires uniquement sur des logiques gestionnaires et financières, et sans tenir compte des propositions concertées présentées par les parents et les enseignants.

Ces constats et beaucoup d'autres, rendent nécessaire d'œuvrer pour une alternative à Saint Martin d'Hères qui redonne des couleurs à la ville et à notre démocratie.

L'alternative est crédible

Pour le prochain mandat, aux élections municipales de Mars 2014, nous proposons aux Martinérois une nouvelle manière de faire de la politique et de moderniser en profondeur la ville.

Nous voulons développer une stratégie de transition vers une ville du bien vivre, une ville plus humaine où chacun ait sa place. En effet, il ne peut pas y avoir de situation humainement acceptable dans un environnement dégradé.

Nous ne prétendons pas détenir la baguette magique, mais nous avons une volonté de transformation profonde, sans logique de précipitation et « AVEC » les habitants et non à leur place, en leur redonnant la parole et les moyens (financiers, formation,...) pour qu'ils deviennent acteurs de leur ville, dans le respect de valeurs éthiques, humaines et environnementales. Seules une volonté politique forte et des initiatives de terrain vont permettre d'amorcer une participation citoyenne pour un renouveau social, urbain et humain.

Quelques orientations qui guideront notre action :

- 1) Organiser une ville en misant sur la jeunesse et en développant les investissements d'avenir.
- 2) Vivre ensemble dans la solidarité et la tranquillité et s'engager dans une transition énergétique.
- 3) Administrer la ville et La Métro dans la transparence, l'éthique et l'exemplarité.

Pour conduire cette politique, il faudra des élus qui s'engagent et qui assurent la mobilisation de tout le personnel communal dans la sérénité et la neutralité.

Nous avons tracé les premières lignes de notre programme au cours de diverses rencontres où nous avons échangé avec les habitants. Nous voulons associer des membres de la société civile pour élargir l'ossature de l'équipe et accentuer la dynamique.

Nous comptons aussi étoffer notre programme au cours des différents échanges que nous aurons avec les habitants, car en dernier ressort ce sont les Martinérois qui détiennent la clé d'une nouvelle ère pour Saint Martin d'Hères.

CONTACTS

Local de campagne : 174 av. Ambroise Croizat / Tél. : 06.07.12.52.26

Site Web : <http://nouvelleeresmh2014.wordpress.com>

Mail : nouvelle.ere.smh2014@gmail.com

Retrouvez-nous sur Facebook et Twitter : [nouvelle Ère SMH 2014](#)  